



En Alto Hospicio realizan lanzamiento de segunda versión del Preuniversitario Municipal gratuito

Alcalde Patricio Ferreira junto a Carolina Ubilla, directora ejecutiva de la Fundación Te Apoyamos, participan de la ceremonia de lanzamiento de Preuniversitario para alumnos de cuarto medio diurno de Alto Hospicio.

En la instancia, el jefe comunal además de felicitar a los 64 estudiantes seleccionados en esta segunda versión del Preuniversitario Municipal 2025, resaltó de fundamental la alianza pública privada en el desarrollo educativo del país.

Señaló que la iniciativa entregará oportunidades a estudiantes que muchas veces no pueden acceder a otras alternativas de preparación.

Además de entregarles un mensaje de aliento a los alumnos y alumnas, y que aprovechen este curso para enfrentar en mejores condiciones la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), y puedan postular a las mayores universidades del país,



agradeció a la Fundación Te Apoyamos de Andrés Luksic por creer en este proyecto municipal de capacitación académica.

Asimismo, recordó y reiteró los agradecimientos a la Fundación Luksic por su aporte en cajas de alimentos a las familias hospicianas durante la pandemia, producto del COVID-19.

Por su parte, la directora de la Fundación, dijo que más que la apuesta de inicio del Preuniversitario, es la apertura de una oportunidad, un proceso que busca acompañar a los jóvenes a potenciar sus habilidades, y ayudarlos a cumplir sus metas.

Del mismo modo, recomendó a los estudiantes que aprovechen al máximo estas instancias, que se esfuercen, crean en sus capacidades, y que nunca dejen de soñar.

Su compromiso y dedicación son los que le



abrirán las puertas a un futuro lleno de posibilidades, aseveró. Por otra parte, alumnos de cuarto medio del Colegio Academia, Martina Flores y Marcelo Ayavire se mostraron felices de participar del curso que les permitirá estar mejor preparados para acceder a la Educación Superior.

Una gran gestión del

municipio de Alto Hospicio y la Fundación Te Apoyamos en beneficio del desarrollo educativo y crecimiento personal de la juventud, puntualizaron. Durante el evento realizado en el auditorio del Cesfam Héctor Reyno, que contó con la intervención del Conjunto de Danzas Folclóricas Nuestras Raíces (Confonura),

asistieron además de los 64 estudiantes seleccionados, los concejales Tomás Soto, Joshua Fernández y José Luis Astorga; el administrador municipal Osvaldo Zenteno; Daniela Veas, jefa de Educación de la municipalidad de Alto Hospicio, y equipo de profesionales de la Fundación Te Apoyamos y coordinadores del programa gratuito de apoyo académico.

PREUNIVERSITARIO

Este programa gratuito dirigido a estudiantes de cuarto medio de Alto Hospicio, impulsado por la Municipalidad de Alto Hospicio, junto a la Fundación Te Apoyamos y el instituto Fermat, especializado en preparación preuniversitaria, se está impartiendo en el Colegio Robert Johnson, y se extenderá hasta el mes de noviembre.

Los alumnos y alumnas recibirán asesoría técnica, psicológica y social; charlas de universidades regionales, seguimiento pedagógico y profesores con alta competencia.

Las materias que se impartirán son Comprensión Lectora; Historia y Ciencias Sociales; Matemáticas PAES 2025; Matemáticas M1 y M2; y Ciencias.

